
·  How much et how many sont des adjectifs
interrogatifs de quantité.

· How much s'emploie devant un singulier et
how many devant un pluriel.

          Exemple   : How much sauce do you want?
How many friends have you got?

· Le groupe nominal peut être sous-entendu.

          Exemple   : How much (money) is it?
How many (books) do you have?


